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Aos (16) dezesseis dias do mês de abril do ano de 2019, às 15hs (quinze 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa, reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque número 
564 nesta capital, com as presenças dos vereadores: Antonio Holanda, Ana 
Hora, Beto da Farmácia, Cleber Costa,Davi Davino, Francisco Sales, Fátima 
Santiago,Galba Netto, Ib Brêda, José Marcio Filho, Kelmann Vieira, Luciano 
Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Samyr 
Malta,Simone Andrade e Siderlane Mendonça. Foi lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. A senhora Presidente, informou ao plenário a determinação 
da Mesa Diretora desta Casa referente ao rito da sessão onde a mesma será 
passada para os senhores vereadores de forma oficial. No Grande 
Expediente, como Primeiro Orador, o vereador Francisco Sales fez menção 
a demonstração de apoio da arquidiocese de Maceió aos moradores dos 
bairros Pinheiro, Mutange e Bebedouro ao tempo em que solicitou o envio de 
uma moção de parabéns a pessoa de dom Antônio Muniz pela iniciativa. 
Reportou – se a ação judicial que proibiu a divisão de lucro da empresa 
Braskem e parabenizou o Tribunal de Justiça pela iniciativa. Passou a tratar 
sobre a manifestação dos servidores públicos municipais ocorrida nesta Casa 
comparando com ações anteriores do poder executivo municipal onde recuou. 
Falou da intervenção do Ministério Público em ações do município a exemplo 
da retirada dos pardais na cidade de Maceió e outros onde o mesmo deveria 
ser feito com relação os contratos sem licitação. O Segundo Orador, vereador 
Samyr Malta também teceu comentários sobre a manifestação dos servidores 
públicos municipais onde acredita que faltou diálogo e entendimento e espera 
que o ocorrido não se torne um vício nesta Casa. Pela Ordem, o vereador 
Luciano Marinho, parabenizou o Prefeito Rui Palmeira pela postura junto ao 
movimento. Ateve - se as questões da zona azul e dos pardais que foram 
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instalados em outras capitais e não teve os problemas que aconteceram em 
nossa Capital. Quanto aos transportes clandestinos, lamentou que a portaria 
não tenha sido aprovada e ressalta a desorganização no trânsito devido a isso. 
Pela Ordem, o vereador José Marcio Filho, fez adendo a fala da vereadora 
Silvania Barbosa relacionado ao rito da sessão, dando subsídio sobre o 
assunto. Pela Ordem, a vereadora Ana Hora parabenizou os servidores 
públicos municipais e como empresária defendeu os direitos trabalhistas. O 
Terceiro Orador, vereador José Marcio Filho, elogiou e parabenizou o 
Prefeito Rui Palmeira ressaltando o entendimento que prevaleceu durante as 
negociações junto aos representantes dos sindicatos dos servidores 
municipais. Falou da importância da zona azul que já existe em várias capitais 
apesar de não concordar com algumas ações da SMTT. Em aparte, o 
vereador Francisco Sales lembrou de várias reuniões realizadas para discutir 
a questão dos servidores onde foi dito que de forma alguma haveria mudança 
no projeto de lei do poder executivo onde só aconteceu após a manifestação. 
Solicitou que a questão do retorno dos guardas municipais a esta Casa seja 
vista bem como que, o secretário de governo Eduardo Canuto preste 
esclarecimento quanto ao vazamento do áudio com a fala do vereador Lobão. 
Em aparte, o vereador Siderlane Mendonça disse entender ambos os lados, 
prefeitura e servidores, porém infelizmente chegamos ao ponto que todos 
presenciamos. Parabenizou o Prefeito Rui Palmeira por ter recuado e chamou 
atenção quanto não ter havido por parte dos representantes dos sindicatos 
agradecimentos aos vereadores que levantaram a bandeira em favor da 
categoria. Concluindo, concordou em partes com algumas medidas do projeto. 
Em aparte, o vereador Samyr Malta não entendeu a colocação do vereador 
Francisco Sales haja vista que o mesmo esteve presente nas reuniões e 
acredita que todos tiveram sua parcela de responsabilidade no ocorrido. 
Quanto ao papel dos guardas municipais achou que ficou a desejar. 
Retornando o orador, lembrou débitos deixados por gestores públicos 
municipais anteriores e teceu comentário sobre a questão, passando a tratar 
sobre a falha que houve também por parte dos representantes dos sindicatos. 
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A Quarta Oradora, vereadora Silvânia Barbosa trouxe preocupação quanto a 
manifestação onde teve dimensão do ocorrido após analisar os vídeos e deu 
subsídio sobre o assunto. O Quinto Orador, vereador Cleber Costa fez reparo 
histórico das ações dos gestores públicos municipal ressaltando a atuação da 
diretora do IPREV, senhora Fabiana Toledo. Tratou sobre as reuniões 
realizadas com representantes dos sindicatos dos servidores municipais 
discorrendo a pauta onde infelizmente encerrou de forma trágica. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: Ofício do vereador Francisco 
Filho – comunicado de afastamento (Protocolo nº 1051/2019). Ofício da 
Secretaria de Planejamento e Orçamento – liberação de recursos (Protocolo 
nº 970/2019). Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 
presenças de nove vereadores, não havendo número legal para deliberação 
da pauta. Passando para o Expediente Final, o vereador Lobão fez uma 
retrospectiva após a manifestação dizendo que não há mal nenhum mudar de 
opinião desde que seja para melhor. Parabenizou os servidores por ter entrado 
neste parlamento onde do contrário a matéria teria sido apreciada e acredita 
na vontade dos vereadores para que houvesse algo que impedisse a votação. 
Parabenizou também o Prefeito Rui Palmeira por rever a questão e quanto ao 
vídeo com sua fala lamentou não ter sido mostrado o seu posicionamento 
contrário ao projeto. Convidou o responsável pela montagem mostrar as ações 
deste vereador prestadas a população. O Vereador José Marcio Filho, diz 
que a manifestação foi histórica, porém discorda da invasão e depredação ao 
patrimônio público onde não podemos admitir que certas situações 
aconteçam. O Vereador Cleber Costa, solicitou a criação da bancada da 
câmara. O Vereador Francisco Sales, corroborou com a fala do vereador 
José Marcio e defendeu a democracia. Solicitou a esta Casa se posicionar 
quanto ao ocorrido com o vereador Lobão onde apresentará essa solicitação 
na sessão de amanhã. O Vereador Samyr Malta, fez comparação entre o 
corrido nesta Casa e a manifestação em 17 de julho na gestão do ex-
Governador Divaldo Suruagy dando subsídio sobre a questão. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o 
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dia seguinte em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a 
presente ata que dato e assino. Maceió, 16 de abril de 2019 – Joao Antônio 
Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e 
Debates. 
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